

Ilot La Matze - Sion



Maître de l'Ouvrage

UBS Fund Management (Switzerland) AG

Architectes

Bonnard Woeffray - Monthey

Objet

Nouvelle porte d'entrée du cœur de la cité, il se caractérise par trois immeubles offrant 120 logements sur 5 étages.

Suivi technique d'exécution

BIFF SA

Raul Corrales, ingénieur spécialiste façade
Pierre-Alain Bard, chef de projet

Prestations

BIFF SA a été mandaté pour :

- Optimisation du dimensionnement statique et de résistance des matériaux.
- Révision et amélioration des détails du projet.
- Contrôle des détails de principes pour la physique du bâtiment.
- Recherche de variantes de réalisations et optimisation du processus de montage.
- Réalisation des détails et textes de soumission.
- Visa des détails d'exécution et suivi des travaux.
- Participation réception des travaux.

Réalisation

2014 - 2016

Particularités du projet

Les trois bâtiments de l'îlot de la Matze sont coiffés de toitures métalliques à quatre pans et répondent à une logique formelle identique.

Les façades et toitures ventilées ont été conçues avec plusieurs types de systèmes de revêtement et réalisées avec des tôles aluminium eloxées. Les zones vitrées ont été réalisées avec des systèmes en P+T et châssis aluminium.

